

PRESSEINFORMATION

18. Juli 2013

Neues Fahrzeug für Museen

Firmensponsoring macht Ersatzbeschaffung möglich

Die städtischen Museen der Stadt Dessau-Roßlau verfügen über einen neuen Pkw. Das Fahrzeug wird u. a. für den Kulturguttransport, für Materialbeschaffung für Ausstellungen und Sammlungen sowie für Veranstaltungen der kulturellen Bildung eingesetzt.

Möglich wurde die Ersatzbeschaffung durch das Sponsoring von 19 Firmen aus Dessau-Roßlau und dem Umland.

Am **Dienstag**, dem **23. Juli 2013**, um **11.00 Uhr**, wird das Fahrzeug vor dem Museum für Stadtgeschichte (Johannbau) präsentiert. Die Vertreter der Firmen bekommen eine kostenlose Führung durch die Ausstellung. Die Presse ist herzlich für eine Bildberichterstattung eingeladen.